

# Communiqué de Presse



## La Ville interpelle le Préfet

**Mardi 17 décembre 2024**



Depuis plusieurs semaines, nous constatons une recrudescence des vols contre les commerces. Agissant de nuit avec des deux-roues motorisés en guise de véhicules-béliers, les auteurs multiplient les exactions sur le territoire herblinois en toute impunité.

Face aux premiers méfaits, l'adjoint à la Tranquillité publique Jocelyn Gendek s'est rapproché du DIPN pour obtenir des effectifs supplémentaires de la police nationale. Parallèlement, nous avons décalé de manière exceptionnelle les horaires de la police municipale le week-end jusqu'à 1h du matin tout en demandant au Centre Supérieur Urbain d'être focus sur le Bourg de Saint-Herblain en général et la place de la Paix en particulier.

Pour autant, malgré ces mesures, force est de constater un échec pour mettre fin à cette série de vols. C'est pourquoi Monsieur le Maire a sollicité par courrier en date du lundi 16 septembre Monsieur le Préfet afin d'obtenir un renforcement de la présence des forces de police, à la fois pour occuper l'espace public et aussi pour lutter contre ces comportements criminels que les autres dispositifs ne semblent pas dissuader d'agir. La tranquillité des commerçants herblinois en cette période de fêtes essentielle à leur activité est à ce prix.